

Presseinformation

02.12.2016

26 Jubilare wurden zum Frühstück eingeladen

Gemeinsam 815 Jahre zum Wohle der Patientinnen und Patienten der LVR-Klinik Bedburg-Hau

Bedburg-Hau. Gleich 11 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die ihr 40-jähriges Dienstjubiläen im öffentlichen Dienst feiern können und 15 Jubilare, die es bereits auf 25 Berufsjahre im Dienst der LVR-Klinik Bedburg-Hau gebracht haben, wurden von dem Vorstand der Klinik zu einer gemeinsamen Feierstunde ins Café Casablanca eingeladen. Damit kommen die langjährigen Jubilare gemeinsam auf stolze 815 Jahre im öffentlichen Dienst. Ein guter Grund für das gemeinsame Frühstück, bei dem man auch auf die zurückliegenden Jahre einen Blick werfen konnte. Der kommissarische Pflegedirektor Carsten Schmatz ging in seiner Laudatio auch auf die zahlreichen Entwicklungen und Modernisierungen in der Versorgung von psychisch kranken Menschen ein, die von allen Jubilaren in ihrem Berufsleben mitgetragen wurden. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stammen aus verschiedenen Bereichen der Kliniken. Dazu zählt neben der Pflege, auch die Betriebstechnik, der kaufmännische, der ärztliche und therapeutische Bereich sowie die Verwaltung. Einige der Jubilare haben bereits ihre Ausbildung als Lernpfleger oder Lernpflegerin im damaligen Rheinischen Landeskrankenhaus Bedburg-Hau begonnen. Für die Jubilare und ihre Begleitungen war ein umfangreiches Frühstück im Café Casablanca ausgerichtet worden. Der Klinikvorstand bedankte sich mit Blumensträußen und Präsenten für das Engagement und die langjährigen Dienste im LVR.